

« J'ai trouvé ma vocation : au sein de
l'Eglise, ma Mère, je serai l'Amour ! »

Ste Thérèse de Lisieux.

†

A LA PIEUSE MEMOIRE DE

Sœur Marie-Raphaël,

Fille de Marie de Pesche,

née Emma Collage,

à Lierde-Ste-Marie, le 31 janvier 1904,

entrée en religion le 2 février 1928,

professe perpétuelle le 28 août 1932,

pieusement endormie dans le Seigneur,

à Pesche, le 20 mai 1978.

Ame généreuse et scrupuleusement
donnée au Seigneur et aux autres dans
le plus complet oubli de soi : telle fut
notre chère Sœur Marie-Raphaël.

A Saint-Gilles, pendant 34 ans, elle
se dévoua sans compter, au sein d'une
Communauté de plus de 30 Sœurs et
d'un complexe scolaire de plus de 1100
élèves.

Institutrice, infirmière et chargée de
la « Procure des classiques », elle cumu-
la ces diverses fonctions avec une exem-
plaire et toujours souriante bonté.

Cordialement accueillante, elle était
celle qu'on pouvait toujours déranger.

Elle a réalisé vraiment, et ce, au sens
le plus surnaturel dont on peut charger
cette maxime, la devise de Marie-Antoi-
nette de Geuser : « Expropriée pour
cause d'utilité publique ».

Oui, expropriée, elle le fut pour la
plus grande gloire de Celui qui fut le
Tout de sa vie et pour le plus grand
bonheur de tout qui la côtoyait ou
réclamait ses services.

A Pesche, à la Maison-Mère, elle partagea ses journées de prière entre la Chapelle et sa chambre de malade, prière et silence qu'elle entrecoupait de petites visites de fraternelle amitié à ses Consœurs souffrantes.

Le lundi de la Pentecôte 1978, elle reçut une fois encore, avec grande piété et en toute lucidité, le Sacrement des Malades ; elle s'endormit pour toujours le samedi, veille de la fête de la Sainte Trinité, pour se réveiller dans les bras de Dieu, dans la contemplation de son éternelle beauté, « Epouse de Jésus et Fille de Marie, pour jamais ! »

« Bonne et fidèle servante, entre dans la joie de ton Maître. »

